

10 Port-Gentil

Vie des entreprises...

Le CGC en campagne de promotion dans les écoles supérieures et professionnelles



Le représentant du CGC dans l'Ogooué-Maritime, Max Alain Barbera et son adjointe, Denise Nkori...



... face aux élèves de l'Ecole nationale de Commerce...



... et à ceux du Centre de formation professionnelle.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

SUR instructions du directeur général du Conseil gabonais des chargeurs

(CGC), Liliane Nadège Onanga Y'Obégué, soucieuse de faire connaître les activités menées par cette administration et la rapprocher davantage des usagers, la Représentation pour l'Ogooué-Maritime et

le Sud-Gabon (ROMSG), dirigée par Max Alain Barbera, vient d'organiser une campagne d'informations et de communication sur les missions du CGC, dans les écoles supérieures et professionnelles de la com-

mune de Port-Gentil. Deux semaines durant (du 18 avril au 3 mai), la délégation provinciale du CGC a sillonné la cité pétrolière, afin d'échanger avec les étudiants du Centre de formation et de perfectionne-

ment professionnels (CFPP), de l'Ecole nationale de commerce, de l'Institut supérieur des transports, de Sup' Management et de l'Ecole nationale de commerce.

Au cours des différentes rencontres, les apprenants ont été édifiés, à travers des communications, sur les origines des conseils des chargeurs, le cadre juridique sur lequel se base l'activité du CGC et ses deux principales missions que sont l'encadrement du trafic de fret généré par le commerce intérieur et extérieur du Gabon, et la mise en place d'une politique d'assistance à l'intention des importateurs et exportateurs.

« Le CGC, à l'instar d'autres administrations, souffre encore, fort malheureusement, d'un déficit de communication sur ses missions et activités et dont la réduction

reste le principal objectif visé par la présente campagne », a dit Max Alain Barbera.

L'initiative d'aller vers les structures de formation, qui a d'ailleurs suscité beaucoup d'engouement, a été unanimement saluée par les responsables des établissements visités. D'autant que, ont-ils estimé, cette action est une occasion pour leurs étudiants d'avoir des échanges directs avec les professionnels d'une administration qui joue un rôle de régulation important dans le secteur du transport du fret. A signaler que pendant la campagne, Max Alain Barbera était accompagné de Denise Nkori, Alain Nguéma Ntoutoume, Nicaise Apolongo et Christian Nkoma, respectivement représentant adjoint, attaché de direction et chefs de services Trafic et Assistance aux chargeurs.

... et dans le prolongement de la célébration du 1er mai 2017

Les premiers médaillés de LIFTCO



Bradley Moudziéou, l'un des employés de la première heure, reçoit sa médaille de bronze du travail.



Moments de détente des agents après la décoration.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

David Moussavou et Bradley Moudziéou, pionniers de l'entreprise, ont été décorés de la médaille de bronze du travail, vendredi, dans un hôtel, par l'inspecteur départemental du Travail de Bendjé, Serge Mouebi, assisté d'Arsène Ndong, inspecteur du Travail.



Les récipiendaires posent avec quelques collègues.

LE traiteur qui sert les entrées du somptueux buffet sans pain qu'il aurait « oublié ». Juan Manuel Guerrero, administrateur général adjoint de LIFTCO, qui reçoit, à sa grande surprise, un cadeau d'anniversaire (un éléphant sculpté) de la part de ses collaborateurs. L'éléphant qui perd l'une de ses trompes en tombant, parce que bousculé par un photographe ambulancier un peu trop agité. Voilà servis les "à-côté" de la soirée festive de vendredi, dans un hôtel de la place, entre la direction générale de la société LIFTCO et le personnel de cette en-

treprise qui opère dans le domaine de la fabrication du matériel d'élevage et des composants d'élevage. Ensemble, ils ont célébré, en différé, la Fête du travail, mais aussi les deux salariés de la boîte, David Moussavou et Bradley Moudziéou, pionniers d'une entité créée en 2006. D'où les médailles de bronze (10 ans) qu'ils ont arborées. D'après Juan Manuel Guerrero, la première ressource de l'entreprise reste son personnel qui, chaque jour, se déploie pour la rendre plus performante, contri-

bue à sa croissance. Il a invité l'ensemble de ses collaborateurs à se serrer les coudes, afin de faire face à la crise qui secoue tous les Etats du monde. « C'est ensemble, unis que nous survolerons cette crise et en sortirons plus forts », a-t-il exhorté. Avant d'accomplir le geste symbolique de décoration, l'inspecteur départemental du Travail de Bendjé, qu'assistait Arsène Ndong, inspecteur du travail, a rappelé l'importance que revêt cette distinction honorifique instituée, selon lui,

par le président de la République, en vue de récompenser la fidélité et l'effort. Il est, par ailleurs, revenu sur le thème du 131e anniversaire de la fête du Travail, à savoir "La promotion des organes représentatifs du personnel". Se félicitant de ce que LIFTCO en dispose en son sein. Les récipiendaires de la médaille, naturellement heureux et fiers, ont remercié leur employeur pour l'opportunité d'emploi, invitant les jeunes qui aspirent également à la distinction, à plus d'abnégation, de persévérance, d'assiduité, de ponctualité, etc. En plus du Gabon, LIFTCO est implantée au Congo (Brazzaville), en Angola, en Hollande et, bientôt, a annoncé Juan Manuel Guerrero, elle disposera d'une autre succursale au Cameroun voisin. A Port-Gentil, il dispose d'un effectif de 15 personnes dont 14 Gabonais, au nombre desquels une seule femme, le patron étant le seul expatrié, selon les informations fournies par l'entreprise.

Anniversaire



Joyeux anniversaire Georges YOMBA YOMBA Mon tendre amour, YOMBA, comme je suis heureuse de partager avec toi les joies de ton anniversaire. De nous je serai toujours fière. Tout ce que je demande à la vie pour ton anniversaire c'est que notre amour dure pour toujours et qu'ensemble on parcourt les sentiers de notre amour. « Merci d'exister » pour nous. Maman C'C', tes adorables enfants sans oublier tes adorables petits-enfants.